
 
 
 

  陽 北 地 域 学 校 園 あ い さ つ 運 動 に つ い て    
１０月２日（水）～１０月４日（金）の 3 日間に第 2 回陽北地域学校園あいさつ運動がありました。これは、

中学校の生徒が各出身小学校を訪れ、小学生と一緒にあいさつ運動を行うという活動です。中学校の参加生徒は

希望制となるのですが、その数なんと、１年生が７２名、２年生が３７名、総勢１０９名の生徒が参加してくれ

ました！（今回は１・２年生のみの参加となっています。）そのおかげで活気あふれるあいさつ運動となりまし

た。朝早くにも関わらず、多くの参加、本当にありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のあいさつ運動の参加者の代表生徒に感想をいただきましたのでご紹介します。  【敬称略】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                  
               

 
                                     文責 山田辰哉 

                            Ｒ６.１０  NO.１１ 

                             

東小の子どもたちは元気に、そして笑顔で挨拶を返してくれたので、自分ももっとさわやかに挨拶をしていきた
いと思った。また、あいさつを返してくれるととても嬉しい気持ちになるので、ぜひ次のあいさつ運動にも参加し
たい。                               東小参加者  １－５ 小山 颯介 

あいさつ運動に参加して感じたことは、あいさつを交わすと、自分を出迎えてくれるような気分になると思った
ので、そういう意味であいさつがあるのかなと感じました。２日間のみの参加になりましたが、あいさつをしてた
くさんのことに気付くことができました。               錦小参加者  ２－１ 橋本 友梨音 

２日間の参加でしたが、とても心地よい時間でした。また、小学生たちの明るいあいさつを受けて、改めてコミ
ュニケーションの大切さを学びました。              豊南小参加者  ２－２ 服部 琉世 

久しぶりに小学校に行って、成長した姿を先生方や小学生に見せることができて良かったです。 
                                東小参加者  １－４ 濱口 暖歩 

私たちがあいさつをすると、たくさんの小学生が大きな声と明るい笑顔であいさつを元気に返してくれたのがす
ごく印象に残りました。あいさつが返ってくると、あいさつをした側もされた側も明るい気持ちになれるのだなと
改めて実感することができました。                 錦小参加者  ２－３ 南木 ひなた 

あいさつ運動をすると、気持ちよく１日がスタートできることに気付きました。小学生のみんなが「おはようご
ざいます！」と元気にあいさつをしてくれたので、心が温かくなりました。さわやかなあいさつをこれからも続け
ていきたいです。                        豊南小参加者  １－１ 井戸川 莉子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初日は少し緊張していましたが、私があいさつをすると返してくれたので、緊張がほどけました。みんな笑顔で
あいさつを返してくれて嬉しかったですし、とても良い気持ちになりました。来年もまたこの活動に参加したいと
思います。                           東小参加者  ２－４ 増渕 彩夏 

私は今回初めての参加だったので少し不安もありましたが、あいさつを返してくれる小学生も多く、やりがいを
感じながら活動できました。また、朝から元気にさわやかにあいさつをすることで、気持ちよく１日を始められた
ように感じます。また機会があれば参加したいです。         錦小参加者  ２－４ 渡邉 智彩 

あいさつ運動をすると、あいさつした方もされた方も嬉しい気持ちになると、改めて感じました。あいさつをす
ることで、良い１日を過ごせることに気付きました。声が大きいあいさつやハキハキとしたあいさつ、さわやかな
あいさつをこれからも続けていきたいです。            豊南小参加者  １－１ 菅澤 蛍之介 

今回あいさつ運動に参加してとても良かったと思いました。なぜかというと、自分が小学校の時にいた先生や子
どもたちと会うことができて嬉しかったからです。また、あいさつをすると、多くの人があいさつを返してくれて
元気をもらいました。次回のあいさつ運動も楽しみです。       東小参加者  ２－３ 片柳 陽太 

小学校にあいさつに行って、あいさつを返してもらう嬉しさがどれほどなのかがよくわかりました。これから
は、積極的に先生や地域の人達にあいさつをしていこうと思いました。 錦小参加者  １－３ 郡司 誠 

自分が憧れていた先輩の立場に立ってあいさつをして、たくさんの小学生にあいさつを返してもらえて、とても
嬉しかったです。あまり積極的にあいさつをする方ではなかったのですが、あいさつをすると自分も相手も気持ち
よくなることを改めて知りました。またあいさつ運動に参加したいです。豊南小参加者 １－５ 藤原 小愛 

私はあいさつ運動に参加してよかったと思いました。その理由は、あいさつをするとみんながあいさつし返して
くれて、とても気持ち良かったし、何より楽しかったからです。     東小参加者 １－２ 鈴木 碧海 

陽北中の生徒として、錦小学校であいさつ運動に参加するのが初めてで少し緊張しましたが、元気にあいさつが
できて良かったです                         錦小参加者 １－２ 髙田 大翔 

あいさつを返してくれる人がいると、すごく嬉しかったです。大きな声で返してくれた子もいたので、私も大き
な声で返しました。とても楽しかったので、また参加したいと思いました。あいさつを通して、自分の人との関わ
りを広げられて良かったです。                   豊南小参加者 ２－１ 渡辺 奏音 

あいさつ運動に参加する度に思うことですが、明るい表情で相手に届くような大きな声であいさつすることは、
相手も自分も明るい気持ちになるいいことだと改めて思いました。これからも自分から進んであいさつをしていき
たいです。                             東小参加者 ２－５ 櫻井 茉子 

最初は、緊張して大きな声であいさつできませんでしたが、小学校の子たちが積極的に大きな声であいさつをし
てくれたおかげで、私の緊張がなくなって、大きな声であいさつすることができました。あいさつは、人に勇気や
安心感を与える大切な役割があると実感できました。          錦小参加者 １－３ ヤルン パウリン 

僕は、今年度２回目のあいさつ運動でしたが、今回もとても楽しかったです。あいさつをした後、元気よく返し
てくれる子がたくさんいたのでとても嬉しかったです。また、こちらがあいさつをする前にあいさつをしてくれる
子もいて、とても驚きました。３年生になってももう一度行きたいです！ 豊南小参加者 ２－３ 青木 駿介 

最初はあいさつを返してくれるか不安なところもありましたが、多くの人が大きな声であいさつをしたり、小さ
な声でも会釈をしたり、あいさつを返してくれて嬉しかったし、とても気持ち良かったです。たった一言のあいさ
つでも笑顔で明るくできたので、これからも続けていきたいと思いました。錦小参加者 ２－５ 石原 よしか 

小学校にあいさつをしに行って、みんな挨拶を返してくれてとても嬉しかったです。また今後もあいさつ運動を
する機会があったら行きたいと思いました。             豊南小参加者 １－４ 大野 絢愛 


